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 平素より本連盟教育本部行事にご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。 

先日開催されました指導者研修会Ｃへ参加された方より、次の内容（抜粋）でご指摘

をいただきました。ご不快な思いをおかけしたことは事実であり、深くお詫びを申し上

げます。事実関係を確認しその結果をご報告させて頂きますとともに、新たに管理体

制を強化し、役員一同細心の注意を払った上での改善をお約束いたします。 

＜ご指摘の内容＞ 

研修中の夕食時に当連盟の役員と思われるものがアルコールを片手に大声で歓談し 

唾などの飛沫が飛んできそうな勢いであった（コロナ感染に不安を感じた）。 

＜事実関係の確認＞ 

ご指摘の内容につきましては、直ちに事実関係の確認をいたしました結果、夕食時に

役員へのアルコール類の提供は行っておりませんでしたが、夕食前にアルコールを摂

取していた、また黙食が徹底されていなかったことから、食事中に飲酒をしていたも

のと誤解を招いたものと推察します。 

いずれにせよ、黙食の徹底については不十分であったことを認識いたしました。 

＜今後の役員の管理体制＞ 

役員の黙飲、黙食の徹底、役員の食事時間を変更するなどして、できるだけ一般の方

と同じ時間帯での喫食を避けるようにいたします。 

年末に向けて新型コロナの感染状況が悪化しておりますので、現ガイドライン等に従

いより一層の注意喚起に努めることをお約束いたします。 

 

以 上 


